

## PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 9 septembre 2015

## Communiqué de presse

## Survol de la Dominique en Dragon 972 pour une délégation Barbadienne

Le Dragon 972, hélicoptère de la sécurité civile est parti à la Dominique avec à son bord, l'ambassadeur de France auprès des États de la Caraïbe orientale, Éric DE LA MOUSSAYE accompagné de Freundel STUART, premier ministre de la Barbade, Président du CARICOM et de son Chef d'état-major, Alvin QUINTYNE, ainsi que du directeur exécutif du RSS Grantley WATSON et d'Erwin LAROQUE Secrétaire Général du CARICOM.

La délégation accueillie à son arrivée par les représentants de l'État et du conseil régional, est partie à la rencontre de Roosevelt SKERIT, premier ministre de la Dominique.

En survolant les zones sinistrées de la Dominique les membres de la délégation ont pu se rendre compte des dégâts occasionnés mais également évaluer l'aide qu'ils pourront apporter à la Dominique pour les travaux de reconstruction.

